
Ок тябрь 2023

www.ebvov.com.ua

БЕСКОМПРОМИССНАЯ 
ВЕРА

Когда Криса 
поставили перед 

выбором перестать 
проповедовать слово веры 

или уволиться, он и его 
жена Джо Джо решили 
подчиниться Богу, а не 

человеку. Вскоре после того, 
как Крис уволился из той 

церкви, он услышал 
от Бога слово: «Я хочу, 

чтобы ты начал 
церковь».

— Мелани Хемри
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БЕСКОМПРОМИССНАЯ 

ВЕРА

— Мелани Хемри

«Ты привыкнешь к этой жаре», – уве-
рила она свою дочь.

«Мы с твоим папой привыкли к такой 
жаре, когда жили на военной-воздушной 
базе в Оклахоме».

Пока они стояли то в одной, то в другой 
очереди, Джо Джо вспоминала эти ранние 
дни, когда они только поженились и жили 
в Оклахоме. Ее муж, Джим, был военным 
летчиком, он любил Господа, и он любил 
летать. Несколько других пилотов пригла-
сили его посетить собрание, на котором 
Джим принял крещение в Духе Святом.

Некоторые из тех же пилотов дали 
Джиму учения Кеннета Хейгина и Кен-
нета Коупленда. Впервые Джим услышал 
Кеннета Коупленда в 1975 году, и с тех пор 
он начал покупать каждую книгу на тему 
веры. Когда их пятеро детей подросли, он 
позаботился о том, чтобы у каждого из 
них была библиотека, состоящая из мате-
риалов веры.

В 1982 году их четырехлетнюю дочь 
прооперировали, чтобы исправить дефект 
сердца. На следующий день после опе-
рации она дважды умирала, и когда ее 
реанимировали, она сказала: «Я видела 
Иисуса», и ушла к Нему. Конечно, Джим 
и его жена были очень расстроены ее ухо-
дом, но ничто не могло поколебать их веру 
в то, что Бог благ и по-прежнему исцеляет 

сегодня. После демобилизации Джима они 
переехали в город Денвер в штате Коло-
радо. В 1984 году они присоединились 
к церкви и начали новую жизнь. Когда 
Джиму диагностировали диабет второго 
типа, это был шок. Сильный высокий 
мужчина, внешне он выглядел здоровым. 
Внутри все было совсем не так.

Пока Джо Джо помогала своей дочери в 
Университете Орала Робертса, их старшая 
дочь отвела отца на операцию на глазе. 
Он не прошел предоперационный осмотр. 
Сгустки крови, которые находились за его 
глазами, говорили о проблемах, которые 
не могла решить операция на глазах. Даль-
нейшее исследование показало, что тремя 
неделями ранее он перенес инфаркт, кото-
рый прошел без симптомов. Ему нельзя 
было идти на операцию на глазах, пока 
ему не сделают операцию на открытом 
сердце. Когда Джо Джо вернулась домой, 
она узнала обо всем этом. В церкви Мери-
лин Волли и Крис Сатли помолились за 
него.

Во время операции врач открыл четыре 
заблокированных артерии. Он хорошо 
перенес операцию, но затем ему стало 
плохо. Через два дня в возрасте сорока 
девяти лет Джим Пакет умер. Похороны 
проходили на выходные. Поскольку был 
национальный праздник, все руководи-

Тот день в августе 2002 года был очень жарким в 
Университете Орала Робертса в городе Талса, штат Оклахома. 

Джоан Пакет, которую все называли Джо Джо, спешила со 
своей дочерью в административное здание. Необходимо было 

зарегистрировать ее дочь для учебы в университете.





4

чаи, мне было жаль, что у моего 
мужа Джима, не было таких вос-
поминаний. У него не было такого 
же основания, как у меня. И хотя 
мы держались послания веры, мы не 
всегда вели себя соответственно. Он 
также знал, что иногда лучше было 
бы не делать определенные вещи».

Лишь несколько человек знали, 
что, когда Крис Сатли молился за 
Джима после того, как тот пережил 
инфаркт, он сам проходил большой 
кризис. Он встретил свою будущую 
жену в церкви. Они поженились, у 
них родилась дочь, и они прожили 
вместе десять лет. Их семья была 
сильной и счастливой. Именно так 
он считал. Но в один день его брак 
рассыпался. Опустошенный Крис 
обратился к Богу и сказал Ему: «Не 
важно, чего мне это будет стоить, я 
буду доверять Тебе».

Слово от Бога
Спустя какое-то время в их 

церкви служила женщина, которая 
была пророчицей. Она обратилась к 
Крису: «Ты пастор этой церкви?»

«Да, это я».
«Ты сказал Господу, что незави-

симо от того, чего это будет тебе 
стоить, ты будешь следовать за Ним 
и доверять Ему. Я вижу большую 
семью. Тебе нужно будет сделать 
следующий шаг».

«Я получил это пророчество 
в мае, – вспоминает Крис. – Муж 
Джо Джо умер в августе. Моя жена 
подала на развод в первую неделю 
сентября. Та пророчица сказала это 
слово еще до того, как все это про-
изошло. Оглядываясь назад, я ясно 
вижу, что это все означает. Но в то 
время я не понимал. 

Мне сказали, что меня отпра-
вят в отпуск, пока не вернется моя 
жена. Я знал, что она не вернется. 
Я сказал им, что они могут уволить 
меня. После этого я начал работать 
в страховой компании. Джо Джо 
позвонила мне, когда ей нужно было 
рефинансирование для выплат по 
своему дому.

После смерти Джима все их дети 
вернулись домой, за исключением 
одного, который уже был в браке. 
В феврале 2003 года они пригла-
сили мою дочь провести время с их 
большой семьей. В конечном итоге 
я спросил у каждого из ее детей раз-
решения встречаться с ней. Каждый 
из них дал нам свое благослове-
ние. Через какое-то время мы с ней 
поняли, что означало пророческое 

слово о большой семье. Теперь у нас 
было пятеро детей. Они радовались, 
когда мы вступили в брак».

Изучая веру
Лучший друг Криса подарил ему 

набор из двадцати одного компакт 
диска с записью учения Кейта Мура 
под названием «Доказанное пре-
успевание». Крис раньше никогда не 
слышал о Кейте Муре, но ему очень 
понравилось это учение. Он никогда 
не слышал о том, чтобы библейское 
учение преподавалось так глубоко. 
Он слушал его во время переры-
вов на работе. Он слушал его все 
свое свободное время. Именно в то 
время его жена открывала коробки с 
книгами, которыми была наполнена 
их замечательная библиотека веры.

Через какое-то время Крис у 
предложили работать помощни-
ком пастора в церкви. Через шест-
надцать месяцев, когда ему оста-
валось проработать всего один 
месяц, чтобы получить должность 
в церкви, его вызвали в кабинет 
пастора. Пастор сказал ему: «Я слу-
шал твои послания, которые ты про-
поведовал по средам. Ты пропове-
дуешь слово веры. Я сказал совету 
директоров, когда меня назначили 
пастором этой церкви, что я не буду 
приносить в церковь это учение. 
Мы с женой на две недели уезжаем 
в отпуск. За это время тебе нужно 
решить, как поступать дальше: или 
ты перестанешь проповедовать то, 
что ты проповедуешь, или ты дол-
жен уволиться». 

Когда Джо Джо и Крис обсуждали 
эту ситуацию, одно для них стало 
ясно. Все, о чем он учил, подкрепля-
лось Писанием. Они должны были 
решить подчиняться Богу или чело-
веку. Но отчет они должны будут 
дать Богу. Крис уволился.

Они поехали во Флориду, чтобы 
отдохнуть. Крис плавал на лодке в 
Мексиканском заливе, когда Господь 
обратился к нему: «Я хочу, чтобы 
ты начал церковь». Крис развернул 
лодку и поплыл к берегу. Он сказал 
своей жене: «Ты не поверишь тому, 
что Господь сказал мне. Он хочет, 
чтобы мы начали церковь». 

Вера для церкви
Осенью 2008 года Крис и Джо 

Джо начали церковь под названием 
«Жизнь веры» в штате Колорадо. В 
конце года они провели свое первое 
служение.

«Я зарегистрировался на сайте 

тели разъехались из города. Крис 
Сатли проповедовал на похоронах. 
Джима похоронили на кладбище 
для военных. 

Еще одна жертва
Джо Джо вспоминает: «Никто не 

ожидал, что Джим умрет. Все это 
было шоком. Я была опустошена, но 
смерть Джима была не последней 
жертвой. Наши дети потеряли веру 
в Бога. Они потеряли сестру и отца. 
Они больше не хотели пользоваться 
своими библиотеками веры.

Хотя я не была согласна со сво-
ими детьми, я понимала их боль и 
чувство утраты. Я была взрослым 
человеком, поэтому мне было легче 
перенести смерть мужа и дочери на 
основании того, что я всю жизнь 
знала Бога. Я выросла в Орегоне в 
многодетной семье, я была второй 
из восьми детей. Трое моих братьев 
стали пасторами, один стал мис-
сионером. Наша семья всегда была 
сильной в вере. Я родилась свыше в 
четыре года, а в шесть лет пережила 
крещение Духом Святым. 

Чудеса и исцеления были частью 
нашей повседневной жизни. Еще 
в детстве у меня была экзема. Моя 
кожа была изъеденной болезнью и 
в шрамах. Мои родители несколько 
раз приводили меня на молитву, но 
мое исцеление не проявилось. Это 
не смогло поколебать нас. Мы знали, 
что оно придет. Я была в четвертом 
классе, когда в нашу церковь при-
ехал евангелист. Прозвучал призыв 
выйти для молитвы за исцеление, и 
мама спросила, хочу ли я пойти. Я 
знала, что мое исцеление проявится, 
и я вышла на молитву. В тот вечер 
Иисус исцелил меня. Пока я сто-
яла возле алтаря, струпья слетели с 
моей кожи и упали на пол. Сегодня у 
меня нет ни шрамов, ни следов этой 
болезни. Это было мое первое чудо.

Когда мне было восемь лет, я с 
несколькими другими детьми пере-
ходила через ручей по бревну. Ручей 
был глубиной примерно полметра. 
Дети, которые шли за мной, подтол-
кнули меня, я упала в ручей и уто-
нула. Мой папа, увидев это, побежал 
ко мне. Он вытащил меня из воды и 
реанимировал меня. 

Спустя пару лет во время семей-
ного выезда на природу я выпала 
на реке из лодки и застряла под ней. 
Мои родители вытащили меня пре-
жде, чем я утонула. Еще ребенком 
я знала, что сатана пытается убить 
меня. Когда я вспоминала эти слу-
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Миссии Кеннета Коупленда, 
для того чтобы иметь право 
запросить возможность доба-
вить нашу церковь в список 
церкв ей,  р екомен дов а н-
ных Миссией Кеннета Коу-
пленда, – объясняет Крис. – Я 
заполнил форму, отослал ее 
и через два месяца получил 
положительный ответ. Боль-
шинство людей, которые 
пришли в нашу церковь, 
нашли нас на сайте Мис-
сии, когда искали в Денвере 
церковь, которая пропове-
дует веру. Мы стали частью 
ассоциации доктора Джерри 
Савелла. Мы также партнеры 
с Кеннетом и Глорией, Кей-
том и Филис Мур. Они наши 
учителя.  Мы верим, что 
наша церковь была создана 
для этого времени. Мы не 
идем на компромисс со Сло-
вом Божьим. Мы не идем на 
компромисс в политических 
вопросах. Мы не идем на 
компромисс в духовных вопросах».  

Примерно два года назад Миссия 
Кеннета Коупленда обратилась к 
Крису и Джо Джо с просьбой пре-
доставить свою церковь для транс-
ляций новостных передач Мис-
сии Кеннета Коупленда на канале 
«Победа».   

«Один из тех людей, которые соз-
дают выпуски новостей, переехал в 
Денвер, и ему нужно было место для 
того, чтобы продолжать вести выпу-
ски новостей, – объясняет Крис. – 
Сейчас он вернулся назад в Техас, 
но время от времени он приезжает и 
сюда. Когда он здесь, он использует 
нашу церковь для того, чтобы транс-
лировать выпуски новостей».

Потребность в чуде
В январе 2020 года Джо Джо смо-

трела на себя в зеркало. Положив 
руку на живот, она повернулась в 
профиль. Если бы не возраст, она 
бы подумала, что забеременела. Она 
знала, что есть какая-то проблема. 
Она знала это в своем духе. Спустя 
несколько месяцев она пришла на 
прием к гинекологу. 

Врач сказа ла:  «Необходимо, 
чтобы вас осмотрел онколог».

«О, доктор, я знаю, что у меня нет 
рака».

«Хорошо, но вам все равно нужно 
пройти осмотр».

Онколог сказал сделать анализ 
крови и ультразвуковое обследова-

ние. После этого она поговорила с 
Джо Джо о результатах.

«Это мой мочевой пузырь, не так 
ли?» – спросила Джо Джо, убеж-
денная, что у нее был увеличенный 
мочевой пузырь.

«Нет, это не так. Мы исследовали 
вашу кровь на онкомаркеры. Нор-
мальный уровень составляет трид-
цать единиц. У вас сто пятьдесят 
пять. Это слишком высокий показа-
тель. Ультразвуковое обследование 
выявило большую опухоль в левой 
части вашей утробы. Вы немедленно 
нуждаетесь в операции».

Следующие две недели Джо Джо 
провела, погрузив себя в Слово 
Божье относительно исцеления. Она 
слушала разные Школы Исцеления, 
которые были в распоряжении Мис-

сии Кеннета Коупленда, и 
также она слушала учение об 
исцелении Кейта Мура.

Все это время она размыш-
ляла над тем, как это повли-
яет на ее детей. Джо Джо 
вспоминает: «У меня не было 
страха. Я знала, что не умру. 
У меня был совершенный 
мир. Конечно, его не было 
у моих детей. Труднее всего 
было самому младшему. Ему 
было всего шестнадцать лет, 
когда умер его отец. Теперь 
он жил в Калифорнии и был 
одним из лучших специали-
стов ультразвукового иссле-
дования сердца в стране. Я 
продолжала говорить ему, 
что я не умру. А он продол-
жал говорить мне, что я не 
понимаю серьезности ситу-
ации. 

Во время восьмичасовой 
операции врачи извлекли 
из  левого яичника оп у-
холь весом три с половиной 

килограмма. Она была размером с 
новорожденного. После операции 
опухоль отправили на исследова-
ние. Мне сказали, что понадобится 
время, чтобы получить результаты 
этого исследования. Нужно было 
все проверить. Через два дня у меня 
было МРТ, которое было таким 
болезненным, что я вернулась в 
свою палату и плакала. Мой сын 
Джош поднял меня, как ребенка, и 
носил на руках. Мы оба плакали. 
Я плакала от боли. Он плакал от 
страха. Понадобилась целая неделя, 
чтобы исследовать ту опухоль. В ней 
не оказалось ни следа рака».

Де ти Джо Джо изменились, 
наблюдая за тем, как их мать оста-
валась сильной и вела сражение 
веры. Они верили в исцеление. Они 
провозглашали исцеление. Джимми 
заново посвятил свою жизнь Богу. 
Сейчас он посещает церковь в Кали-
форнии, где возрастает духовно. 
Крис вспоминает: «Джо Джо стала 
партнером с Миссией Кеннета Коу-
пленда в 1975 году. Я стал партне-
ром с Миссией через двадцать лет 
после того, как мы вступили в брак. 
Для нас быть партнерами с ними 
означает иметь духовное соедине-
ние. Мы получаем питание, осве-
жение и все, что нам нужно. Бла-
годарение Богу за слово веры. Это 
истина. Бог благ, и Он по-прежнему 
исцеляет сегодня!»|

Мы верим, что наша 
церковь была создана 

для этого времени. Мы 
не идем на компромисс 
со Словом Божьим. Мы 
не идем на компромисс 

в политических 
вопросах. Мы не идем 

на компромисс в 
духовных вопросах».
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Не могу сказать, что то, чем я 
собираюсь поделиться с вами, явля-
ется чем-то новым, все это было как 
минимум с тех пор, как Бог впервые 
провозгласил Свои благословения 
над Авраамом. Но я точно могу ска-
зать вам, что это истина. Бог хочет, 
чтобы вы преуспевали. Библия 
говорит так в 3 Иоанна 2: «Возлю-
бленный! молюсь, чтобы ты здрав-
ствовал и преуспевал во всем, как 
преуспевает душа твоя».

Истина в том, что Бог действи-
тельно желает, чтобы вы преуспева-
ли. Но также Он желает еще что-то. 
Он желает, чтобы вы начали искать 
преуспевания не только для себя, 
но и для вашей страны. Именно так. 
Величайшее Божье желание состоит 
в том, чтобы преуспевал весь мир, и 
Он ожидает, что вы будете помогать 
Ему осуществить это.

Принося преуспевание 
своей стране

— Кейт Батлер

Видите ли, Бог может использо-
вать Свое Слово, чтобы работать с 
нами индивидуально, но в некото-
рых случаях Он принимает решения 
или производит суд, которые влия-
ют на целые семьи или страны. 

Позвольте мне объяснить вам, 
что я имею в виду. В Притчах 14:34 
говорится: «Праведность возвыша-
ет народ, а беззаконие – бесчестие 
народов». 

Давайте внимательней рассмо-
трим два слова: «праведность» и 
«возвышает».

Слово «праведность» буквально 
означает «справедливость» и проис-
ходит от слова «праведный», значе-
ние которого: «характеризующий-
ся тем, что является правильным 
или нравственным». Мы рожденные 
свыше верующие, и это описывает 
то, кем каждый из нас был сделан во 

Христе Иисусе – мы честные, непо-
рочные и нравственные люди. Мы 
верим в справедливость.

Возвышать означает «поднять 
или вознести». 

Другими словами, для того чтобы 
народ был возвышен, необходимо, 
чтобы это произошло через верую-
щих. Почему? Потому что, как мы 
уже читали, праведность возвышает 
или возносит народ. 

Кто главенствует?
Обратите внимание на то, что 

происходит, когда праведные нахо-
дятся при власти или, как мы сегод-
ня говорим, контролируют жизнь 
страны. В Притчах 29:2 Библия 
говорит: «Когда умножаются пра-
ведники, веселится народ, а когда 
господствует нечестивый, народ 
стенает».
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Почему, по вашему мнению, 
Библия говорит «веселится народ»? 

Это происходит по причине того, 
что господствуют праведные и пре-
обладает справедливость. А когда 
преобладает справедливость, при-
ходит честность. Приходит откры-
тость, сострадание, мир и пре-
успевание. Другими словами, все 
работает вам на добро.

К сожалению, все обстоит совсем 
не так, когда страной правят непра-
ведные, нечестивые лидеры. Во вто-
рой части этого места Писания так 
и говорится: «А когда господствует 
нечестивый, народ стенает».

Мне не нужно говорить вам о 
том, что нечестие – это то же самое, 
что и грех. И Библия ясно утвержда-
ет в Послании к Римлянам 6:23, что 
«возмездие за грех – смерть». 

Когда правят нечестивые люди, 
конечным результатом всегда будет 
смерть. Возможно, это не при-
дет в виде физической смерти, но 
вы можете быть уверены в том, что 
результаты будут плохими. Напри-
мер, мы видим, что во времена Вет-
хого Завета это проявлялось в таких 
формах, как болезни, недуги, язвы, 
эпидемии, голод, засухи и даже в 
виде смерти. И хотя все это проис-
ходило в то время, нигде не говорит-
ся, что это не повторится сегодня.

Однако нам необходимо пони-
мать, что все это происходило по 
причине беззакония.

Все это происходило, поскольку 
страной правили нечестивые. И это 
происходило с целыми народами. 

Посмотрите, что Библия говорит 
в 3 Царств 15:25-26 о царе Навате, 
который правил Израилем: «Нават 
же, сын Иеровоамов, воцарился над 
Израилем во второй год Асы, царя 
Иудейского, и царствовал над Изра-
илем два года. И делал он неугодное 
пред очами Господа, ходил путем 
отца своего и во грехах его, которы-
ми тот ввел Израиля в грех».

Вы уловили то, что Писание гово-
рит во второй части 26 стиха?

Не только Нават грешил, весь 
народ шел за ним и был введен в 
грех. Немного дальше в той же главе 
в 33 и 34 стихах мы видим, как снова 
произошло то же самое. «В третий 
год Асы, царя Иудейского, воца-
рился Вааса, сын Ахии, над всеми 
Израильтянами в Фирце, и царство-
вал двадцать четыре года. И делал 
неугодное пред очами Господними, 
и ходил путем Иеровоама и во гре-
хах его, которыми тот ввел в грех 

Израиля».
И в 22 главе мы видим, что нече-

стие продолжало действовать во 
время правления Охозии, сына 
Ахава. В каждом конкретном слу-
чае, когда царь «делал неугодное или 
злое в очах Господа», страдала вся 
страна. Люди платили за это цену. 

Готовьтесь принести 
преуспевание своей стране

Грех приносит последствия. Но 
если вы ходите в праведности и 
живете в послушании Богу и Его 
Слову, вам не нужно переживать 
об этом. Вы можете быть уверены в 

должаться до тех пор, пока весь мир 
не узнает, что Иисус Господь, что 
Он спасает, исцеляет, освобождает и 
избавляет.

Как это произойдет? Это про-
изойде т благодаря верующим, 
таким, как вы и я – людям, которые 
посвящены твердо стоять на Слове 
Божьем, ходить в послушании тому, 
что Он говорит нам делать, и всегда 
творить доброе перед Его очами.

Во Второзаконии 6:17-19 гово-
рится: «Твердо храните заповеди 
Господа, Бога вашего, и уставы Его 
и постановления, которые Он запо-
ведал тебе. И делай справедливое 
и доброе пред очами Господа, дабы 
хорошо тебе было, и дабы ты вошел 
и овладел доброю землею, которую 
Господь с клятвою обещал отцам 
твоим, и чтобы Он прогнал всех 
врагов твоих от лица твоего, как 
говорил Господь».

Обратите внимание на записан-
ное в 18 стихе: «И делай справедли-
вое и доброе пред очами Господа, 
дабы хорошо тебе было».

Это ключ. Если мы будем делать 
«доброе и справедливое», то Библия 
говорит, что нам «будет хорошо». 
Вы понимаете, что означает «тебе 
будет хорошо»? Это означает, что 
все будет работать для вас и вы 
будете благословлены при входе и 
при выходе своем, благословлены 
за городом, в городе или в любом 
месте, где бы вы ни были. Это озна-
чает, что вы будете жить в мире, а не 
в страхе. Это означает, что болезни и 
недуги не подойдут к вашему дому и 
разрушение и беды не придут к вам.

«Тебе будет хорошо» означает, что 
вы будете преуспевать. И посколь-
ку вы преуспеваете, то преуспевает 
ваша семья и ваша страна. 

Друзья, очень важно кто находит-
ся при власти.

Будь то в вашей семье или на 
работе, или в церкви, или в горо-
де, или в стране, – человек, который 
находится при власти очень важен, 
потому что вам придется исполнять 
его указания. 

Библия провозглашает, что Бог 
сделал вас праведными. Вы семя 
Авраамово, наследники Божьи и 
сонаследники с Иисусом Христом. 
И поскольку вы праведность Божья, 
у вас есть власть не только над своей 
жизнью и судьбой, но также в том, 
что касается вашей страны.

Вы можете принести своей стране 
преуспевание!|

том, что не только вы будете преу-
спевать, но преуспевать будет также 
и ваша страна.

Очень важно, чтобы каждый 
верующий увидел это. Причина, по 
которой сатана так отчаянно желает 
уничтожить нашу страну, состоит 
в том, что она является маяком для 
проповеди Евангелия по всему миру. 
И Бог не допустит, чтобы она была 
уничтожена. У Него есть работа для 
нашей страны, и для того, чтобы 
помочь Ему исполнить ее, Он поме-
стил вас в этой стране – в стране, 
которая с самого начала была осно-
вана для того, чтобы привести к 
Богу все человечество.

Он взял людей из разных стран 
и народов и открыл дверь Еванге-
лия для тех, кто никогда не слышал 
его раньше. В Соединенных Шта-
тах Америки использовали боль-
ше денег, чтобы евангелизировать 
свое население и другие народы, чем 
потратили все остальные страны 
мира вместе взятые. И из Америки 
приезжает больше миссионеров, чем 
из других стран мира вместе взя-
тых. В Божьем плане это может про-

Когда господствуют 
праведные и 
преобладает 

справедливость, 
приходит 

честность. 
Приходит 

открытость, 
сострадание, мир 

и преуспевание.
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Вы знаете, что дьявол сегодня 
такой же отвратительный, как и в 
тот день, когда в нем обнаружилось 
беззаконие? Он может победить 
вас, если вы только позволите ему, 
и даже в таком случае ему необхо-
димо воспользоваться вашей силой 
и властью, чтобы сделать это! Ему 
необходимо, чтобы вы использовали 
свою силу веры себе во вред. 

Если мы будем постоянно и 
последовательно наполнять наши 

физические органы чувств истиной 
Слова Божьего и если наши мысли 
будут наполнены этим Словом, то 
мы будем размышлять над ним и 
наша сила веры приведет нас к 
чистой вере!

Однако есть один ключ…
Речь идет о нашем выборе!
Именно мы выбираем жить верой 

или жить в страхе! Мы знаем из 
записанного в Аввакума 2:4, Посла-
нии к Галатам 3:11 и Послании к 

Римлянам 1:17, что праведный дол-
жен жить верой, для того чтобы 
переживать жизнь!

Давайте рассмотрим два примера 
из Писания о том, как праведные 
люди вели свою жизнь.

В книге Иова говорится, что: 

1. Иов был непорочным и спра-
ведливым человеком (Иова 1:1,8 и 
глава 2).

2. Страх был тем, что передало 

— Доктор Дэвид Витер

Это ваш выбор
Именно мы выбираем жить верой или жить в страхе!
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жизнь Иова в руки дьявола (Иова 
3:25-26).

Иов был справедливым челове-
ком, который знал Бога. Очевидно, 
он знал, как действует Бог. Он знал 
о том, что необходимо приносить 
жертвы. К сожалению, сатана смог 
пробраться в мысли Иова в такой 
мере, что тот начал переживать о 
своих детях. Он переживал о них 
так сильно, что начал говорить 
слова страха и также вести себя в 
соответствии с этим страхом, посто-
янно принося за них одни и те же 
жертвы снова и снова. 

«Когда круг пиршественных дней 
совершался, Иов посылал за ними и 
освящал их, и, вставая рано утром, 
возносил всесожжения по числу 
всех их. Ибо говорил Иов: может 
быть, сыновья мои согрешили и 
похулили Бога в сердце своем. Так 
делал Иов во все такие дни» (Иова 
1:5).

Сатана делал то, что он всегда 
делает. Он «ходил по земле, и обо-
шел ее» (стих 7). Для чего? «Ища, 
кого бы он мог поглотить» (1 Петра 
5:8).

В 7 стихе говорится: «Отдайте 
все ваши заботы [все ваши пере-
живания, все ваши тревоги, всю 
вашу озабоченность раз и навсегда] 
Ему, потому что Он заботится о вас 
ласково и нежно, и внимательно» 
(Расширенный перевод Библии). 
Поскольку Иов не делал того, что 
записано в 1 Послании Петра 5:7, 
он стал человеком, которого сатана 
смог пожрать!

Когда Иов начал заботиться, 
переживать, тревожиться и беспо-
коиться о своих детях, он запустил 
в действие закон страха. Сатана 
смог говорить с Богом о нем. Он 
попытался сделать так, чтобы Бог 

Своими руками наказал Иова, но 
Бог не сделал этого! Иов уже отдал 
свою семью в руки сатаны из-за 
страха, и сатана сделал то, что он 
всегда делает – убивает, крадет и 
уничтожает.

Давайте рассмотрим записанное 
в 5 главе Евангелия от Марка, и вы 
увидите пример противоположного 
выбора. Вы знаете эту историю. 
Иисус идет к дому Иаира, чтобы 
исцелить его дочь, и Его останав-
ливает женщина, которая получила 
исцеление от кровотечения. Давайте 
прочитаем записанное в стихах 
35-36: 

«Когда Он еще говорил сие, при-
ходят от начальника синагоги и 
говорят: дочь твоя умерла; что еще 

утруждаешь Учителя? Но Иисус, 
услышав сии слова, тотчас гово-
рит начальнику синагоги: не бойся, 
только веруй».

Иаир также был «праведным» 
человеком. Он был начальником 
синагоги. Но сейчас у него был 
выбор относительно того, как вести 
себя дальше.

Он услышал ложь дьявола: «Твоя 
дочь умерла».

Он услыша л ис тин у  Слов а 
Божьего: «Останови страх! Только 
веруй!»

Верить чему? Тому, что он сам 
уже сказал в 23 стихе: «Приди и воз-
ложи на нее руки, чтобы она выздо-
ровела и осталась жива». 

Благодарение Богу, этот правед-
ный человек решил жить верой и 
поэтому пережил жизнь вместо 
смерти! Слава Богу!

Но вот отличные новости! Даже 
если вы приняли решение (воз-
можно, даже не осознавая этого) 
использовать страх вместо веры, 
ЭТОТ ВЫБОР НЕ ВЕЧНЫЙ!

Иов осознал свой неправиль-
ный выбор и покаялся (Иова 42:6). 
Когда он помолился за своих дру-
зей с верой, он получил вдвое 
больше того, что сатана смог ранее 
уничтожить!

Скажите с верой: «Сегодня я при-
нимаю решение, что больше никогда 
не буду действовать в страхе! Отец, 
я употребляю свою волю, и с Твоей 
помощью, Твоей силой, Твоей 
мудростью и Твоим Словом я оста-
навливаю страх прямо сейчас! Я 
только верую! И я буду переживать 
жизнь с избытком благодаря жизни, 
которой я сейчас живу в этой плоти, 
а я живу верой в Сына Божьего! 
Аминь!»

Аллилуйя! Вы только что закрыли 
дверь для дьявола.|

 Даже если 
вы приняли 

решение 
(возможно, 

даже не 
осознавая 

этого) 
использовать 

страх 
вместо веры, 
ЭТОТ ВЫБОР 
НЕ ВЕЧНЫЙ!
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Ходить в 
воскресительной 

жизни
Очень скоро произойдет могущественное воскрешение 

по всему миру. Настанет мгновение, когда вострубит 
последняя труба и смертные тела всех верующих 

на земле облекутся в бессмертие, 
а мы будем восхищены в сретение Господу на воздухе.

Это будет удивительное мгновение!

— Глория Коупленд

Однако каким бы восхититель-
ным оно ни было, тем из нас, кто 
рождены свыше, не нужно ожи-
дать, чтобы пережить воскресение. 
Мы можем жить в нем в большой 
мере прямо сейчас. Еще до того, как 
закончится этот век, пока мы живем 
в естественном теле, мы можем жить 
сверхъестественно.

Мы можем ходить в воскреси-
тельной жизни каждый день!

Я понимаю, что это звучит доста-
точно пафосно, но так говорится 
в Новом Завете. В нем говорится, 
что, когда мы уверовали в Иисуса, 
наш старый грешный дух умер, а 
«мы погреблись с Ним крещением в 
смерть, дабы, как Христос воскрес 
из мертвых славою Отца, так и нам 
ходить в обновленной жизни» (Рим-
лянам 6:4). Другими словами, наш 
дух уже воскрес! Посредством ново-
го рождения, или рождения свыше, 
мы приняли внутрь себя жизнь и 
славу Самого Бога. Более того, если 
мы были крещены в Духе Святом, 
мы также получили помазание 
Божьей силы, которая в Послании 

к Ефесянам 1:14 называется «залог» 
(или изначальное вложение) полно-
го наследия, которое будет нашим, 
когда Иисус вернется.

Этого «залога» вместе с жизнью и 
славой Божьей, которые находятся 
внутри нас, достаточно, чтобы нане-
сти поражение всему, что дьявол и 
этот мир бросают против нас. Это-
го достаточно, чтобы наделить нас 
силой жить победоносно и дать нам 
смелость стоять перед лицом любого 
вызова и говорить: «Мы более чем 
победители во Христе Иисусе!»

Вы можете сказать: «Но, Глория, 
Вам следует помнить, что даже мы, 
верующие, по-прежнему являемся 
земными творениями».

Нет, это не так. Мы новые творе-
ния!

Бог «воскресил нас с Ним, поса-
дил на небесах во Христе Иисусе» 
(Ефесянам 2:6). Мы были посажены 
с Ним «превыше всякого начальства, 
и власти, и силы, и господства, вся-
кого имени, именуемого не только 
в сем веке, но и в будущем» (Ефеся-
нам 1:21). Мы христиане, поэтому 

мы граждане Царства Божьего. Его 
Царство не находится где-то, куда 
мы отправимся в тот день, когда 
Иисус вернется, или после того, как 
мы умрем. Оно не просто существу-
ет на том месте, которое называет-
ся небесами. Божье Царство – это 
место, где находится Бог и где Его 
Тело осуществляет владычество, а 
прямо сейчас Он осуществляет Свое 
владычество здесь, на земле, через 
нас.

Говорю вам, мы должны быть 
в восторге от этого! Мы Церковь 
Божья, и даже по эту сторону вели-
кого воскресения происходит столь-
ко всего, когда дело касается войны 
с нашим врагом, дьяволом, что это 
даже не похоже на равную схватку! 

Действуя в совершенно 
новой сфере

Я знаю, о чем вы думаете. Если 
это неравная схватка, тогда почему 
создается такое впечатление, что 
верующие так часто проигрывают? 
Почему мы все не ходим в постоян-
ном славном триумфе?
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Потому что мы живем гораздо 
ниже наших привилегий. Мы едва 
ходим в воскресительной жизни и 
силе Божьей, которые были сделаны 
доступными для нас. Для того чтобы 
полнее ходить в этой силе, нам необ-
ходимо узнать о том, как действо-
вать в совершенно новой сфере – в 
духовной сфере.

До того как мы родились свыше, 
мы ничего не знали об этой сфере. 
Поскольку грех омрачил наши серд-
ца и омертвил нас по отношению к 
Богу, все, что мы могли сделать, это 
действовать во плоти в естествен-
ном мире. Когда же мы отдали свои 
сердца Иисусу, эта ситуация изме-
нилась. 

Духовно мы стали «мертвыми для 
греха, живыми же для Бога» (Рим-
лянам 6:11). Мы пережили полноту 
того, что Бог сказал в книге пророка 
Иезекииля 11:19-20: «И дам им серд-
це единое, и дух новый вложу в них, 
и возьму из плоти их сердце камен-
ное, и дам им сердце плотяное, что-
бы они ходили по заповедям Моим, 
и соблюдали уставы Мои, и выпол-
няли их; и будут Моим народом, а Я 
буду их Богом».

Обратите внимание, что в этих 
местах Писания говорится о том, что 
Бог даст нам новое сердце и новый 
дух. Он также говорит нам, что Он 
сделает это по одной причине: чтобы 
мы могли ходить Его путями! Поэ-
тому мы можем научиться тому, как 
ходить с Ним в духовном мире!

Именно это и производит в нас 
Дух Святой. Он учит нас тому, как 
жить и служить Господу в соответ-
ствии с записанным в Послании к 
Римлянам 7:6: «Не в послушании 
старому коду записанных постанов-
лений, а в послушании побуждени-
ям духа в обновленной жизни» (Рас-
ширенный перевод Библии).

И поскольку в нас живет Божий 
Дух, мы совершенно в другом поло-
жении, чем люди, которые жили в 
Ветхом Завете. Все, что у них было – 
это Божий записанный закон. Они 
не могли жить в близком общении с 
Богом, поскольку Он Дух, а им при-
ходилось действовать в естествен-

ном мире. Они находились в плену 
у плоти. 

Однако мы, верующие Нового 
Завета, живем «не по плоти» (Рим-
лянам 8:9). Мы «рождены от Духа». 
У нас есть не только записанное 
Слово Божье, внутри нас живет 
Автор этого Слова. Он живет в нас, 
постоянно открывая нам значение 
Своего Слова и как применять его в 
нашей жизни, а также наделяет нас 
силой делать то, что в нем говорит-
ся. 

Я думаю, что иногда мы воспри-
нимаем это как нечто само собой 
разумеющееся! Мы читаем восхити-
тельные истории в Ветхом Завете и 
хотим, чтобы Бог поступал с нами 
так, как Он поступал с Авраамом 
или Моисеем. Мы хотели бы, чтобы 
Он послал ангела, когда Ему что-то 
нужно от нас, или поговорил с нами 
из горящего куста. Однако на самом 
деле это большой шаг вниз.

Авраам слышал от Бога только 
время от времени. Ему пришлось 
ждать много лет, чтобы пережить 
особенные сверхъестественные 
встречи с Богом. А вну три нас 
постоянно живет Божья жизнь. Мы 
созданы в Нем из того же духовно-
го материала, и Он ходит с нами и 
говорит с нами все время.

Что именно Он говорит?
Он говорит нам о том, чтобы 

жить свято, о том, чтобы почитать 
себя мертвыми для греха. Он гово-
рит нам о том, чтобы жить не так, 
как живут люди в этом мире.

Нет ничего хуже, чем быть рож-
денным свыше и продолжать жить, 
как живут люди в этом мире. Когда 
мы находимся в таком состоянии, 
мы знаем о Боге достаточно для 
того, чтобы не наслаждаться грехом, 
и недостаточно, чтобы не грешить. 
Так не должно быть! Однако имен-
но так и происходит в жизни многих 
христиан.

Вместо того чтобы думать о гор-
нем и приближаться к Господу 
посредством Его Слова и молитвы, 
они проводят все свое время в есте-
ственных вещах. Они живут вялой, 
ленивой духовной жизнью, и когда 

заводят сами себя в неприятности, 
они говорят: «Я шокирован! Почему 
это произошло со мной?»

Конечно же, Бог милостив, поэто-
му, если мы оказались в такой ситу-
ации, мы можем воззвать к Нему, и 
Он ответит и поможет нам. Но мы, 
верующие, не должны так жить.

Самое восхитительное 
приключение!

Мы не должны сообразовываться 
с миром, мы не были созданы Богом 
жить под владычеством этого мира. 
Мы должны ходить, как победите-
ли, в духовном мире. Как написано 
в Послании к Римлянам 8:29: «Кого 
Он предузнал, тем и предопределил 
быть подобными образу Сына Сво-
его».

Этот образ уже пребывает в 
совершенном и законченном состо-
янии в вашем внутреннем челове-
ке. Поскольку Иисус живет в вашем 
духе, вы уже подобны Ему внутри. 
Сейчас вы учитесь ходить так, что-
бы это позволило Ему все больше 
действовать через вас изнутри. Вы 
учитесь проявлять в своей жизни 
реальность, о которой говорится в 
Послании к Колоссянам 2:9-10: «Ибо 
в Нем обитает вся полнота Божества 
телесно, и вы имеете полноту в Нем, 
Который есть глава всякого началь-
ства и власти». 

Это просто восхитительное при-
ключение! Будучи новым творени-
ем во Христе, вы исполняете самую 
восхитительную миссию, которую 
только можно представить. Вы нахо-
дитесь в процессе преобразования 
и все больше и больше становитесь 
похожими на Иисуса. Живя в силе 
Его воскресительной жизни, вы раз-
виваете способность ходить в духе и 
не исполнять похотей плоти. 

Более того, внутри вас живет 
могущественный Дух Святой, и 
Он действует как ваш личный тре-
нер. Если вы будете слушаться Его 
и повиноваться Ему, вы не сможете 
проиграть.

Вы можете сказать: «Но, Глория, 
я думал, что Дух Святой скажет мне 
поехать в Китай или Африку мис-

5
Дух Святой внутри вас 

научит вас тому, как 
исполнять эту миссию 

и жить воскресительной 
жизнью. 

(Римлянам 7:6) 

1
Благодаря новому 
рождению ваш дух 

уже воскрес. 
(Римлянам 6:4)

2
Хотя вы все еще живете 

на земле, ваш дух 
посажен на небесах 

во Христе. 
(Ефесянам 2:6).

3
Вам больше не нужно 

жить под владычеством 
своей плоти, вы можете 
ходить в духовном мире. 

(Галатам 5:16)

4
Сейчас ваша задача 

открывать образ Иисуса, 
Который живет 

внутри вас. 
(Римлянам 8:29)Ва

м
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сионером или сделать что-то еще, и 
я готов это сделать. Но пока что Он 
мне ничего не сказал».

Конечно же, Бог что-то говорит. 
Он всегда обращается к нам. Воз-
можно, вы просто не услышали Его, 
поскольку вы были сосредоточены 
на том, что вы считаете большим и 
важным – переезд на другой конти-
нент, в то время как Он говорит вам 
о базовых вещах.

Именно с этого Он начинает 
работать с каждым из нас. Он обра-
щается к нам, например, Он говорит 
нам умерщвлять дела плоти (Римля-
нам 8:13). Он говорит нам о некото-
рых сферах нашей жизни, в которых 
мы были непослушны Богу, и пока-
зывает нам, какие необходимо про-
извести изменения в соответствии с 
Его Словом.

Такие наставления на первый 
взгляд не кажутся очень привлека-
тельными, но вам необходимо уде-
лять им внимание. Если вы не будете 
это делать, вы не сможете ходить с 
Богом. Вы постоянно будете сби-
ваться с пути, подчиняясь своей 
плоти, и Божья сила не сможет сво-
бодно течь в вашей жизни.

Если вы не научитесь следовать 
за Духом Святым в повседневных 
делах, Он не сможет рискнуть тем, 
чтобы послать вас в Африку, пото-
му что, попав туда, вы, скорее все-
го, приедете в совершенно другой 
город. Вы попадете в неприятности 
и не сделаете ничего хорошего, пото-
му что вы будете поступать по пло-
ти, вместо того чтобы ходить в Духе.

Брат Кеннет Хейгин, который 
научил нас с Кеннетом очень много-
му, говорил: «Не пропустите свер-
хъестественное водительство Духа 
Святого, поскольку вы ищете чего-
то зрелищного». Будьте чувствитель-
ны к самым маленьким побуждени-
ям Духа Святого. Считайте все Его 
наставления важными и поступайте 
на их основании так, как Он говорит 
вам, независимо от того, считаете вы 
их важными или нет.

Позвольте мне показать вам, что 
я имею в виду. Например, вам нуж-
но исцеление, и вы хотите принять 
чудо. Вы можете поехать на собра-
ние, думая, что Божья сила ударит 
вас, как молния, и вы упадете на пол. 
Во время собрания вы можете услы-
шать, как Дух Святой говорит: «Тебе 
необходимо простить такого-то и 
такого-то человека».

Если вы не приняли решение 
почтительно относиться к это-

му тихому голосу вну три себя, 
вы можете просто отбросить это 
наставление. Вы можете не обратить 
на него никакого внимания, потому 
что вы ожидали совсем другого. Вы 
можете подумать: «Я не могу про-
стить этого человека. Но сейчас я 
хочу оставаться сосредоточенной на 
получении своего чуда».

Возможно, вам не понятно, что 
та горечь, которую вы имеете по 
отношению к этому человеку, явля-
ется причиной того, что вы все еще 
больны. Поэтому, игнорируя такие 
побуждения в своем духе, вы можете 
уехать домой разочарованными, так 
и не поняв, что вы могли бы полу-
чить свое чудо, просто сделав то, что 
Дух Святой побуждал вас делать.

Именно это произошло с Петром 
в Гефсиманском саду. Он вместе с 
двумя другими учениками пошел 
туда, где Иисус молился и готовился 
к самому трудному времени в Сво-
ей жизни. Когда Петр уснул, вместо 
того чтобы молиться, Иисус раз-
будил его и попытался помочь ему. 
Он сказал: «Бодрствуйте и молитесь, 
чтобы не впасть в искушение: дух 
бодр, плоть же немощна» (Матфея 
26:41).

В то время Петр не знал, что его 
плоть была слабой. Он считал себя 
сильным. Несколькими часами 
ранее, он сказал Иисусу, что сделает 
для Него что угодно, не важно, как 
будет трудно (смотрите стихи 33-35). 
«Я пойду даже в тюрьму с Тобой, 
Иисус! Я готов умереть за Тебя!» – 
сказал он.

Однако Иисус не хотел, чтобы 
Петр шел в тюрьму. Он не хотел, 
чтобы Петр умирал. Он просто 
хотел, чтобы Петр послушался Его. 
Он просто хотел, чтобы Петр бодр-
ствовал и молился. Если бы Петр 
так и поступил, он мог бы избе-
жать большого личного падения и 
наслаждаться великой победой. Но 
этого не произошло. Он не послу-
шался наставления Иисуса, последо-
вал за своей плотью и уснул.

Нам с вами не нужно повторять 
эту ошибку! Мы не такие, каким был 
Петр в ту ночь. Он еще не был рож-
денным свыше верующим, и его дух 
еще не был воскресшим. Он еще не 
был крещен и наполнен Духом Свя-
тым.

А с нами все это уже произошло!
И хотя мы по-прежнему живем в 

физических телах, мы сверхъесте-
ственно новые творения. Мы умер-
ли со Христом, и наш дух воскрес 

с Ним славою Отца. У нас не про-
сто есть сила слышать наставления 
Господни, у нас есть сила Духа Свя-
того для того, чтобы повиноваться 
Ему.

Внутри нас есть все, что нужно, 
для того чтобы каждый день ходить 
в воскресительной жизни!|

Он живет в нас, 
постоянно открывая 
нам значение Своего 

Слова и как применять 
его в нашей жизни, 
а также наделяет 
нас силой делать 

то, что в нем 
говорится.  



Вера – великий 
соединитель
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Однажды вечером, после того как 
закончилось служение исцеления и 
большинство людей разъехались по 
домам, брат Орал Робертс уходил из 
помещения, где он обычно молился 
за больных людей. Вдруг он увидел, 
что один мальчик все еще сидел в 
помещении. Было видно, что он 
парализован и ожидает чего-то.

Мальчик, которого звали Вилли 
Фелпс, спросил: «Вы Орал Робертс?»

«Да,  это я»,  – отве тил брат 
Робертс.

М а л е н ь к и й  В и л л и  с к а з а л : 
«Сегодня я должен быть исцелен!»

В тот вечер брат Робертс помо-
лился за огромное количество 
людей, он был буквально изможден, 
но с состраданием в голосе он ска-
зал: «Сынок, я изможден, и помаза-
ние уже оставило меня».

Вилли сказал: «Я ничего не знаю 
об этом, но я знаю, что сегодня я 
должен быть исцелен».

Видя, что тот настроен серьезно, 
брат Робертс возложил руки на 
голову того мальчика, помолился 
короткой молитвой, и Вилли был 
полностью исцелен. Более того, он 
оставил нам хороший пример для 
подражания. 

Хотя многие не понимают этого, 
но у каждого верующего на земле 
есть право сказать то же самое, что 
сказал Вилли Фелпс в тот вечер, и 
получить такие же результаты. Каж-
дый из нас может сказать: «Я дол-
жен быть исцелен сегодня», и быть 
исцеленным!

Мы не должны ждать, чтобы 
получить наше исцеление, пока 
помазанный служитель, такой, как, 

например, Орал Робертс, сможет 
помолиться за нас. Брат Робертс сам 
говорил, что не помазание на нем 
исцелило тогда Вилли. То помазание 
отошло. Вилли смог получить свое 
исцеление благодаря своей вере.

Кто-то может сказать: «Ну, воз-
можно, брат Робертс не заметил, 
что помазание все еще было на нем. 
Это помазание исцелит кого угодно 
независимо от того, есть у них вера 
или нет».

Нет, не исцелит. Люди в Назарете 
доказали это.

Сам Иисус пришел, чтобы послу-
жить им и сказать им, что на Нем 
помазание Божье, однако в Еванге-
лии от Марка 6:5 говорится: «Он не 
был способен произвести ни одно 
действие силы и только возложил 
руки на нескольких больных людей 

Вера – вот, что делает нас 
способными принимать от Бога. 

Это духовная сила, которая проявляет 
в нашей жизни то, в чем мы 

нуждаемся от Бога, будь то исцеление, 
преуспевание или что-то другое.

— Кеннет Коупленд
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и исцелил их» (Расширенный перевод 
Библии).

Обратите внимание, не сказано, 
что Иисус не хотел творить там 
чудеса. Написано, что Он не мог. 
Почему Он не мог? По причине 
неверия у этих людей (6 стих).

«Но, брат Коупленд, я думал, что 
Иисус может делать что угодно».

Только когда присутствует вера. 
Вера – вот, что делает нас способ-
ными принимать от Бога. Это духов-
ная сила, которая проявляет в нашей 
жизни то, в чем мы нуждаемся от 
Бога, будь то исцеление, преуспева-
ние или что-то другое. Вера – вели-
кий соединитель!

В Послании к Евреям 11:1 гово-
рится: «Вера же есть сейчас уверен-
ностью (подтверждением, докумен-
том на право владения) того, на что 
мы надеемся, будучи доказатель-
ством невидимого и убеждением в 
реальности этого [вера восприни-
мает, как реальный факт то, что еще 
не открыто физическим органам 
чувств]» (Расширенный перевод 
Библии).

«ВЕРА СЕЙЧАС» – вот что было у 
Вилли Фелпса. Вот почему то, что он 
тогда сказал, так сильно восхищает 
меня. Это отличный пример того, 
как говорит вера.

Вера не говорит: «Надеюсь, что 
однажды Бог меня исцелит». Вера 
говорит: «Исцеление принадлежит 
мне сегодня!»

«Брат Коупленд, это было бы 
легко сказать, если бы Иисус был 
со мной, как Он был с теми людьми 
в Назарете. Но у меня нет такого 
доступа к Божьей силе».

Он у вас есть. Он есть у каждого 
из нас, если мы рожденные свыше, 
исполненные Духом верующие.

Я никогда не забуду то, что 
Господь сказал мне об этом много 
лет назад. Я находился в ситуации, 
когда нуждался в исцелении и во 
многих других вещах, и я просто 
взывал к Богу. Вспомнив слова из 
одной старой песни, я помолился: 
«Господь, пошли Свою силу прямо 
сейчас!»

Внезапно внутри себя я услышал, 
как Он сказал: «И где же Мне взять 
ее?»

Я был озадачен этим вопросом. 
Он повторил: «И где же Мне взять 

ее? Я не могу обратиться к кому-то 
и сказать: “Кеннету нужно больше 
силы”. И Я в тебе прямо сейчас, и Я – 
вся сила, которая тебе когда-либо 
понадобится!»

Подумайте вот о чем: в Деяниях 
10:38 говорится: «Как Бог Духом 
Святым и силою помазал Иисуса из 
Назарета, и Он ходил, благотворя 
и исцеляя всех, обладаемых диаво-
лом, потому что Бог был с Ним». Вы 
верующий, и у вас есть тот же самый 
помазанный Иисус и тот же самый 
Дух Святой, Который живет внутри 
вас (Иоанна 17:23; 1 Коринфянам 
6:19).

Вся целительная сила, которая 
вам когда-нибудь понадобится, 
находится внутри вас прямо сейчас. 
Она там, и вы можете соединиться с 
ней в любое время верой!

Говорите слова жизни
Вы можете сказать: «Но в этом 

проблема. У меня совершенно нет 
веры».

Она у вас есть! Согласно записан-
ному в Послании к Римлянам 12:3, 
Бог дал каждому верующему меру 
веры. «Ибо благодатью вы спасены 
через веру, и сие не от вас. Божий 
дар» (Ефесянам 2:8).

Бог дал вам Свою веру как пода-
рок во время вашего спасения! 
Именно эта вера дала вам способ-
ность поверить в Иисуса и родиться 
свыше, и она по-прежнему нахо-
дится внутри вас. Она внутри вас 
для того, чтобы вы смогли ухва-
титься за все, что Бог обеспечил для 
вас Своей благодатью. 

Вы можете использовать эту веру, 
чтобы получить исцеление, точно 
так же, как вы получили новое 
рождение – верить в своем сердце 
и исповедовать своими устами: 
«Потому что сердцем веруют к 
праведности, а устами исповедуют 
ко спасению» (Римлянам 10:10). 
Для того чтобы родиться свыше, 
вы поверили и сказали то, что 
Слово Божье говорит об Иисусе как 
Господе и Спасителе. Чтобы полу-
чить исцеление, вы верите и гово-
рите то, что Слово Божье говорит об 
исцелении.

Какое отношение Слово Божье 
имеет к вашему исцелению?

Самое прямое!
Иисус сказал: «Слова, которые 

говорю Я вам, суть дух и жизнь». 
Божьи слова – это слова жизни! Они 
принесли жизнь в ваш дух, когда вы 
родились свыше, и они точно так 
же приносят жизнь в ваше физиче-
ское тело. Библия подтверждает это 
опять и опять в разных местах: 

«Послал слово Свое, и исцелил их, 
и избавил их от могил их» (Псалом 

106:20).
«Сын мой! словам моим внимай, и 

к речам моим приклони ухо твое; да 
не отходят они от глаз твоих; храни 
их внутри сердца твоего: потому что 
они жизнь для того, кто нашел их, и 
здравие для всего тела его» (Притчи 
4:20-22).

Мы также видим в Писании, что 
слова – это духовные семена, кото-
рые подобно физическим семенам 
производят по роду своему (смо-
трите Марка 4). Когда вы сеете их в 
свое сердце, они выходят из ваших 
уст и становятся тем, чем они есть – 
к лучшему или к худшему.

Возможно, вы даже не знаете, 
что постоянно сеяли эти семена. 
Вы можете быть подобны моей 
бабушке, которая в октябре выре-
зала что-то на тыквах. (В нашей 
семье не праздновали Хэллоуин, но 
мы вырезали кое-что на тыквах.) 
Она была слишком занята тем, что 
вырезала на тыквах лицо с улыбкой, 
поэтому не обращала внимания на 
то, что семена падали на землю под 
стол. Но тот факт, что она не видела 
этого, не имел значения. Эти семена 
делали то, что они должны были сде-
лать – через несколько месяцев под 
столом вырастали тыквы.

Когда дело касается наших слов, 
Бог не хочет, чтобы мы так посту-
пали. Он хочет, чтобы мы хорошо 
понимали, что мы говорим. Он ска-
зал: «Жизнь и смерть предложил я 
тебе, благословение и проклятие: 
избери жизнь, дабы жил ты и потом-
ство твое» (Второзаконие 30:19).

Как избирать слова жизни? Гово-
рите Слово Божье. Таким образом 
вы будете говорить слова жизни!

Я вспоминаю историю, которую 
брат Хейгин, один из моих учителей 
в вере, рассказал об одном молодом 
человеке, чье здоровье начало ухуд-
шаться прежде, чем ему исполни-
лось сорок лет, и в конце концов он 
впал в кому. Семья того молодого 
человека обратилась к брату Хей-
гину и попросила его помолиться, 
но Господь сказал ему, что это не 
принесет результата.

О н  с к а з а л :  « О п р еделе н н ые 
духовные законы были запущены 
в действие, и их нельзя развернуть 
вспять».

Позже брат того молодого чело-
века рассказал, какие именно законы 
были запущены в действие. Он ска-
зал, что еще с детства тот молодой 
человек говорил: «Я не доживу до 
сорока». Так оно и произошло.
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Эту ситуацию невозможно было 
изменить. Но вас это не касается. 
Если вы сеяли плохие семена, 
говоря, например: «Наверное, я 
всегда буду больным или бедным», 
вы можете изменить это. Вы можете 
перестать говорить слова поражения 
и неверия и начать говорить слова 
веры и победы. Для того чтобы уви-
деть результаты, которые вы хотите, 
вы должны быть постоянны в этом. 
Как сказал Господь Глории много лет 
назад: «Сила в постоянстве».

Примите решение сейчас!
У вас могут быть определенные 

мысли, и вы можете говорить их, 
пока они не поместятся в ваш дух 
и не изменят вашу жизнь. Если эти 
мысли и слова противоречат Слову 
Божьему, они изменят вашу жизнь 
к худшему. Но если они согласны со 
Словом Божьим, они изменят вашу 
жизнь к лучшему. Они помогут вам 
соединиться верой с Божьей свер-
хъестественной целительной силой 
и даже принесу т вам мудрость 
и силу, чтобы делать естествен-
ные вещи, которые необходимо 
делать для того, чтобы оставаться 
здоровыми. 

Я пережил это несколько лет 
назад, когда Господь попросил меня 
использовать мою веру, чтобы про-
жить сто двадцать лет на земле, как 
Он и пообещал в Библии (Бытие 
6:3). Я согласился и пообещал, что 
приведу мой дух, душу и тело к 
самому лучшему состоянию, к кото-
рому только смогу. Для того чтобы 
исполнить это посвящение, я не мог 
просто сидеть сложа руки и ничего 
не делать в этих сферах, включая 
физическую. Поэтому я решил, что 
нужно каждый день начать трениро-
ваться. 

Хотя мне все это очень нрави-
лось, была одна проблема: я никогда 
не любил физические упражнения. 
Однажды утром это проявилось, 
когда я зашел в спортзал. Я подошел 
к тренажеру и взялся за ручки, и в 
это мгновение, даже не успев поду-
мать, что я говорю, я сказал: «Бог, я 
ненавижу это!»

Поняв, что я сказал, я сразу же 
покаялся.

Я сказал: «Нет, Господь, я люблю 
это. Я люблю этот спортзал. Он 
изменит мою жизнь». Так оно и про-
изошло. Сегодня, когда мне 86 лет, 
я в лучшем состоянии, чем когда 
мне было 30, и мне очень нравится 
заниматься физическими упражне-

ниями. Но мне нужно было сказать 
это!

Процитирую вам слова Глории: 
«Если вы будете поступать пра-
вильно в естественном и если вы 
будете поступать правильно в свер-
хъестественном, вы сможете жить в 
божественном здоровье». Вы можете 
всегда быть здоровыми. Независимо 

шись от грехов, жили для правды: 
ранами Его вы исцелились» (1 Петра 
2:24).

Уделите внимание этим местам 
Писания и превратите их в испо-
ведание веры. Говорите: «Господь 
исцеляет все мои недуги. Он исце-
ляет меня каждый день. Я искуплен 
от проклятия болезней и недугов. 
Ранами Иисуса я был исцелен, 
поэтому я исцелен. Я верю, что я 
получил мое исцеление, и я называю 
мое тело здоровым и свободным от 
боли».

«Но, брат Коупленд, а что, если я 
все равно плохо себя чувствую?»

Не сосредоточивайтесь на том, 
как чувствует себя ваше тело. Сосре-
доточьтесь на Слове Божьем. Про-
должайте говорить его верой, и оно 
сработает.

Много лет назад я был в городе 
Оклахома, где проповедовал на 
серии собраний, и однажды утром 
я проснулся тяжело больным грип-
пом. Я был так болен, что не мог ни 
побриться, ни одеться. Глории при-
шлось помогать мне. Я был полон 
решимости проповедовать в то утро, 
как и было запланировано, поэтому 
я сразу же начал использовать про-
тив дьявола Слово Божье.

Глория и Лавиния (женщина, у 
которой мы остановились) поса-
дили меня в машину, и мы поехали 
в церковь.

Когда я встал за кафедру, помеще-
ние поплыло перед моими глазами. 
Я сказал собравшимся людям: «Я 
через мгновение вернусь». Я зашел в 
комнату, которая находилась за сце-
ной, и еще раз обрушил на дьявола 
Слово Божье, отрицая право гриппа 
пребывать в моем теле. Затем я вер-
нулся в зал. Я ухватился за кафедру, 
потому что у меня перед глазами 
все еще плыло, но я все равно начал 
проповедовать.

На протяжении примерно двух 
часов я проповедовал об исцелении! 
К тому времени, как я закончил, 
вера – великий соединитель – сде-
лала свою работу, и все симптомы 
гриппа ушли. Сила Духа Святого, 
Который обитает внутри меня, ожи-
вила мое тело (Римлянам 8:17), и я 
был исцелен.

То же самое произойдет с вами. 
Сделайте свежее посвящение произ-
водить соединение веры. Провозгла-
шайте целительное Слово Божье над 
своим телом сегодня и каждый день, 
потому что, подобно Вилли Фелпсу, 
вы должны быть исцелены!|

от своего возраста, вы можете нахо-
диться в отличном состоянии в духе, 
душе и теле, если будете продолжать 
верить Слову Божьему и постоянно 
провозглашать его.

Бог всегда подтверждает Свое 
Слово. Он сказал в Иеремии 1:12: 
«Я бодрствую и активно наблюдаю 
за тем, чтобы исполнить Мое слово» 
(Расширенный перевод Библии). И 
Его записанное Слово очень многое 
говорит об исцелении. Например, в 
нем говорится:

«Благослови, душа моя, Господа, 
и не забывай всех благодеяний Его. 
Он прощает все беззакония твои, 
исцеляет все недуги твои» (Псалом 
102:2-3).

 «Благословен Господь, Который 
ежедневно возлагает на нас благо-
словение» (Псалом 67:20, Перевод 
короля Иакова).

Это означает, что вы можете еже-
дневно востребовать для себя благо-
словение исцеления!

«Христос искупил нас от про-
клятия закона – которое, согласно 
записанному во Второзаконии 28:61, 
включает в себя болезни и недуги, – 
будучи сделан за нас проклятием: 
потому что написано: «Проклят вся-
кий повешенный на древе» (Галатам 
3:13, Перевод короля Иакова).

«Он грехи наши Сам вознес телом 
Своим на древо, дабы мы, избавив-

Бог в тебе 
прямо сейчас, 

и Бог – 
вся сила, 

которая тебе 
когда-либо 

понадобится!
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• Найдите волю Божью в своей 
ситуации через молитву и 
размышление над Словом 
Божьим.

• Как только вы нашли 
волю Божью, больше не 
сообразуйтесь с плотью и 
кровью.

• Сделайте свою работу любой 
ценой. Не позволяйте никому 
или ничему помешать вам 
исполнить волю Божью. 
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Каким образом сатана смог пленить этих вои-
нов Всемогущего Бога и сделать из них духовных 
военнопленных? Убедив их в том, что для них 
естественней грешить, чем жить праведной жиз-
нью. Он смог убедить их в том, что они просто 
«старые грешники» (спасенные по благодати – 
да, но все равно грешники). И как ни старайся 
измениться, грешники всегда грешат. Это про-
сто их природа.

Вот что я хочу, чтобы вы узнали сегодня: если 
вы собираетесь жить в победе над грехом, вме-
сто того чтобы быть его жертвой, вам необходи-
мо знать следующее: если вы верой были рож-
дены свыше в Царстве Божьем, вы больше не 
грешник по природе! Вы праведность Божья. 

В Послании к Римлянам 5:17 говорится: «Ибо 
если преступлением одного смерть царствовала 
посредством одного, то тем более приемлющие 
обилие благодати и дар праведности будут цар-
ствовать в жизни посредством единого Иисуса 
Христа». В 19 стихе говорится: «Ибо, как непо-
слушанием одного человека сделались многие 
грешными, так и послушанием одного сделаются 
праведными многие».

Вы были сделаны праведными! Вы часто слы-
шали, как проповедуется, что «нет праведного 
ни одного» (Римлянам 3:10). И рожденные свы-
ше верующие приняли это утверждение, как 
обвинительное заключение против самих себя. 
Но это утверждение было сделано в первых трех 

главах Послания к Римлянам, где апостол Павел 
описывает природу человека в его естественном 
состоянии, без Христа. Он говорит, что без Хри-
ста нет ни одного праведного, и это абсолютная 
истина!

Но дальше апостол Павел объясняет, что мы, 
то есть возрожденные дети Божьи – праведные! 
У нас есть праведность, которая приходит через 
веру в Иисуса Христа, а не посредством зако-
на. Это праведность, которая «во всех и на всех 
верующих» (Римлянам 3:22). Что же это за дар 
праведности, по отношению к которому сата-
на так пытается ослепить нас! Все очень про-
сто – праведность – это правильное положение 
с Богом. Это способность стоять в присутствии 
святого Бога без чувства вины или осуждения.

Это неправедный 
или неправильный путь 

Праведность – это не поведение. У нас было 
такое религиозное представление о праведно-
сти, как о правильном или неправильном пове-
дении. Мы думали, что если мы поступаем 
достаточно хорошо и достаточно долго, то Бог 
может провозгласить нас праведными и общать-
ся с нами. Фактически все как раз наоборот. 
Хорошее поведение не производит праведность. 
Праведность производит хорошее поведение, 
потому что она несет с собою всю власть и силу, 
которая вам нужна, чтобы победить грех.

Больше никогда 
не сдавайтесь

— Кеннет Коупленд

Каждый рожденный свыше верующий более чем победитель. 
Это правда. Так говорится в Библии. Однако грустно то, что большинство 

верующих проиграли столько сражений с грехом, что они научились 
носить белый флаг в своих карманах. Вместо того чтобы ожидать победы, 

они научились сдаваться.

Accessing God’s Promises of Healing, Peace and Provision

THE
COV E N A N T

AND THE
CONTRADICTION

...and without the shedding of 
blood is no remission.

Hebrews 9:22
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The Holy Bible is a Book of Blood Covenants 
ratified in the sinless Blood of Jesus.
It’s the story of the Bible—the greatest Love story ever told…and the 
most misunderstood.

It’s the true story of the restoration of God’s fallen family. Sin separated 
them from Him, but in His loving plan, He never let them go. Through 
a series of Blood Covenants, He restored THE BLESSING lost in Eden, 
joining us to Himself forever through one, glorious and eternal covenant 
ratified in the precious blood of His own Son. 

Discover the rich inheritance God’s Love has provided for you—spirit, 
soul and body. Learn to overcome every contradiction and obstacle 
threatening to rob you of God’s covenant promises. Find out how you can 
live a truly victorious and abundant life as you see the story of the Bible 
unfold more clearly than ever before in God, the Covenant, 

and the Contradiction.    

Kenneth Copeland 
and Greg Stephens
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and 
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Stephens

Kenneth CopelandGreg Stephens
Known worldwide as a 
speaker, author, television 
minister and recording 
artist, Kenneth Copeland, 
along with his wife, 
Gloria, is co-founder 
of Kenneth Copeland 
Ministries in Fort Worth, 
Texas. For more than 50 
years, he has taught the 
uncompromised principles 
of faith, love, healing, 
prosperity, redemption 
and righteousness around 
the world, on every 
available voice.

Pastor, author, Bible 
college professor and 
Christian TV personality, 
Greg Stephens is 
known for his extensive 
knowledge of Jewish 
culture, the Hebrew 
language and God’s 
covenants with His people. 
He has hosted many 
groups traveling to Israel 
and is a U.S. Air Force 
veteran of Operation 
Desert Storm.
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Вот почему дьявол так пытается 
убедить вас в том, что у вас нет пра-
ведности. Он знает, что, как только 
вы проснетесь к тому факту, что вы 
уже были сделаны праведностью, он 
никогда больше не сможет держать 
вас в поражении!

Посмотрите еще раз записанное 
в Послании к Римлянам 5:17. Если 
вы сделали Иисуса Господом своей 
жизни, вы больше не «просто ста-
рый грешник». Вы приняли дар бла-
годати и праведности. Вместо того 
чтобы быть рабом греха, вы роди-
лись свыше в царской семье, и полу-
чили право царствовать в жизни! 
Понимаете вы это или нет, вы были 
поставлены в положение власти над 
своей жизнью и обстоятельствами. 
Вы духовная царственная особа.

 Духовные цари работают при-
мерно так же, как и земные. Наслед-
ник царя обладает такими же закон-
ными правами и привилегиями, 
как и сам царь. И хотя наследник 
может быть только ребенком, он уже 
является царем страны. У него есть 
необходимые права и власть, чтобы 
править.

Если вы жили в поражении, вам 
может быть немного трудно пове-
рить тому факту, что вы были сдела-
ны царем. Вам может казаться, что 
нищета, болезни или грех правят 
вашей жизнью. Но в таком случае 
вы должны осознать, что вы живе-
те в обмане, а не в поражении! Осле-
пив вас по отношению к царской 
праведности, которую Бог поместил 
внутрь вас, дьявол обманом заста-
вил вас отказаться от вашей истин-
ной власти.

Если вы жили в узах греха и 
обстоятельств, проблема не в том, 
что Бог должен сделать что-то боль-
ше, чтобы освободить вас. Он сделал 
все, что нужно, чтобы вы были сво-
бодны. Он дал вам все права и при-
вилегии, которыми обладал Иисус, 
когда был на земле, включая силу 
Духа Святого. Теперь Он ожидает, 
когда вы подниметесь в вере, и вос-
пользуетесь этими правами и при-
вилегиями. Он ожидает, когда вы 
возьмете Его Слово и власть и пока-
жете сатане, кто в доме хозяин!

Узнайте правду
Все мы видели естественные зем-

ные примеры такой ситуации. Возь-
мите, к примеру, борьбу темнокожих 
людей за свободу здесь, в Соеди-
ненных Штатах Америки. Свобода 
для рабов была провозглашена еще 

в конце гражданской войны. Доку-
мент, в котором это было записано, 
предполагал свободу для всех людей 
этой страны. Но прошло более ста 
лет, прежде чем темнокожие муж-
чины и женщины действительно 
начали узнавать правду и говорить: 
«Вы больше не сможете меня угне-
тать!» Когда они это сделали, закон 
свободы, который уже существовал 
столько лет и был записан в виде 
документа, наконец-то был испы-
тан. И благодарение Богу, это срабо-
тало, когда кто-то употребил его, он 
сработал!

С точки зрения закона темноко-
жие мужчины и женщины были сво-
бодны на протяжении ста лет! Но 
пока они не узнали о том, что гово-
рится в законе и не потребовали его 
соблюдения, они постоянно теряли 
свою свободу. То же самое касается 
духовного мира. Пока вы не узнае-
те о своих духовных правах в имени 
Иисуса и не востребуете их, дьявол 
будет топтать вас. 

Это была одна из первых вещей, 
которые мне пришлось узнать после 
того, как я родился свыше. Дьявол 
говорил мне, что у меня нет права 
быть исцеленным. Он сказал, что у 
меня нет права принимать напол-
нение Духом Святым. Он настаивал 
на том, что у меня нет права слу-
жить нуждам других людей. И если 
я допускал какой-то даже маленький 
грех в своей жизни, я соглашался с 
ним. Но я увидел в Слове Божьем, 
что у меня есть право на все это, 
поскольку Иисус дал мне это право. 
Я осознал, что независимо от того, 
чувствую я себя праведным или нет, 
я был праведным, поскольку Бог 
сделал меня праведным! Именно 
тогда я начал получать результаты, 
не только в своей личной жизни, но 
и в служении.

Ваша победа придет благодаря 
тому же откровению. Апостол Павел 
сказал в 1 Послании к Коринфянам 
15:34: «Пробудитесь к праведно-
сти, и не грешите» (Перевод короля 
Иакова). Пробудиться к праведно-
сти означает понимать, что вы были 
сделаны праведностью Божьей в 
Иисусе Христе. Если вы отвернулись 
от греховной жизни и отдали себя 
Иисусу Христу, то вы получили пра-
вильное положение с Богом благо-
даря жертве Иисуса на Голгофе. Ког-
да вы проснулись к этой праведно-
сти, то все, что грех может пытаться 
удержать в вашей жизни, должно 
уйти из нее.

Пока сатана сможет убеждать вас 
в том, что вы не имеете никакого 
права на то, что есть у Бога, он смо-
жет держать вас под своей властью, 
и грех будет контролировать вашу 
жизнь. Но когда вы пробудитесь 
к праведности, вы осознаете, что 
дьявол пораженный враг. И тогда 
борьба закончится, потому что «Тот, 
Кто в вас, больше того, кто в мире» 
(1 Иоанна 4:4).

Вы можете владычествовать над 
грехом и над дьяволом независимо 
от обстоятельств. Если какая-то 
ситуация владычествует над вами, 
вместо того чтобы вы владыче-
ствовали над ней, обратитесь к 
Слову Божьему. Проведите время 
в молитве и размышляйте над Сло-
вом Божьим. Господь будет вести 
вас посредством Слова Божьего и 
Своим тихим голосом внутри вас, 
как Он пообещал в Евангелии от 
Иоанна 10:27, когда сказал: «Мои 
овцы слышат Мой голос».

Вы будете знать, как контролиро-
вать проблему посредством води-
тельства Духа Святого. Иисус ска-
зал, что, когда Дух истины придет, 
он возьмет то, что от Бога, и откроет 
нам.

Вы можете править в каждой 
сфере вашей жизни, если стара-
тельно будете делать следующие три 
вещи:

Найдите волю Божью в своей 
ситуации через молитву и раз-
мышление над Словом Божьим.

Как только вы нашли волю 
Божью, больше не сообразуйтесь с 
плотью и кровью.

Сделайте свою работу любой 
ценой. Не позволяйте никому или 
ничему помешать вам исполнить 
волю Божью. 

Однако прежде, чем предпри-
нимать эти три шага, вы должны 
востребовать свое царское насле-
дие и больше никогда не отдавать 
его врагу. Вы должны быть готовы 
твердо защищать свои права и при-
вилегии, которые вы получили как 
чадо царя. Не просто на час или на 
день, а на всю жизнь.

Вы готовы делать это? Замеча-
тельно! Тогда вы скоро узнаете, что 
означает быть более чем победи-
телем. И вы также можете выбро-
сить из кармана белый флаг, он вам 
больше не понадобится.|



Входя в Божий покой

— Глория Коупленд

«Посему для народа Божия 
еще остае тся с у бботство… 
Итак пос тараемся войти в 
покой оный, чтобы кто по тому 
же примеру не впал в непокор-
ность» (Евреям 4:9,11).

Божий покой. Учитывая то, 
какой насыщенной жизнью мы 
с вами живем и как мы заняты, 
это звучит, как что-то хоро-
шее, не так ли? Но что же такое 
покой? И как в него войти?

В 3 и 4 главах Послания к 
Евреям Божий покой сравни-
вается с тем, как израильтяне 
овладевали обетованной землей. 
Эта земля была местом, где все 
их нужды будут восполнены, 
местом свободы от врагов, 
местом, с которого их никто 
больше не выгонит. Все, что им 
нужно было сделать – это войти 
в нее и овладеть ею. Но кое-что 
мешало им сделать это: неверие 
и непослушание. 

У нас, верующих, также есть 
возможность войти в обето-
в а н н у ю  з ем л ю  и з б ы т к а  и 
мира. В землю, где мы можем 
отдыхать от своих трудно-
стей и наслаждаться победой 
Божьей. Для того чтобы войти 
в нее, мы должны сделать то, 
что не сделали израильтяне. 
Мы должны просто доверять 

Богу и слушаться Его голоса. 
Как же прийти к этому состо-
янию доверия и послушания? 
Познавая вашего Небесного 
Отца. Проводя время в обще-
нии с Ним, в молитве и в Слове. 
Именно эта работа приведет вас 
в Его покой!

Я никогда не забуду, когда 
обнаружила это. Я узнавала 
принципы веры и всеми силами 
пыталась исполнять их. В то 
время мне казалось, что не допу-
скать сомнения и неверие в свое 
сердце было чем-то трудным. 
Но однажды я начала работать, 
чтобы познавать Отца, вместо 
того чтобы просто знать о Нем.

Когда я сделала это, Он начал 
открываться мне. Он показал 
мне частичку Своего сердца, 
Своей природы и Своей любви. 
И когда Он открыл мне, как 
сильно Он хоче т помогать 
Своим детям, вместо борьбы 
настал мир, вместо сомнений 
пришло доверие, вместо страха 
пришло смелое послушание. Это 
дало мне возможность войти в 
Его покой. 

Познавайте своего Небес-
ного Отца. Работайте над этим. 
Сделайте это своей «работой». 
У Него есть обетованная земля 
покоя, которая ожидает вас!|
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Псалтирь 120
Песнь восхождения.  

¹ Возвожу очи мои к горам, 
откуда придет помощь моя. 
² Помощь моя от Господа, 

сотворившего небо 
и землю.  

³ Не даст Он поколебаться 
ноге твоей, не воздремлет 

хранящий тебя; 
⁴ не дремлет и не спит 

хранящий Израиля. 
⁵ Господь — хранитель 

твой; Господь — сень твоя 
с правой руки твоей. 

⁶ Днем солнце не поразит 
тебя, ни луна ночью.  

⁷ Господь сохранит тебя 
от всякого зла; сохранит 

душу твою Господь. 
⁸ Господь будет охранять 

выхождение твое 
и вхождение твое 
отныне и вовек. 



Иисус заповедал нам действо-
вать в той же вере Божьей, кото-
рая была у Него Самого. Он 
также сказал нам, что каждый, 
кто сделает это, получит такие 
же результаты, что и Он. Ведь 
это Его вера, которая находится 
в нас. Он вложил ее внутрь нас.

Если в этом дело, то как нам 
быть с тем, что многие христи-
ане переживают поражение 
от болезней, нищеты и других 
проблем? Мы должны понимать, 
что все эти поражения являются 
«фактами», но они не являются 
«истиной». 

Видите ли, факты могут изме-
няться. Истина – нет. Истина 
превосходит факты. Ду хов-
ные законы выше естественных, 
физических законов.

Например, закон притяже-
ния  – это факт. Но есть более 
в ыс ок и й  з а кон ,  чем  з а кон 
притяжения. Те, кто работают в 
сфере авиации и аэронавтики, 
знают, что этот закон называ-
ется законом подъемной силы. 
Если вы сделаете определенные 
вещи: сконструируете самолет, 
правильно разместите крылья и 
поставите достаточно мощный 
двигатель, вы сможете приве-
сти в действие закон подъемной 
силы, и этот самолет полетит.

Как это происходит? Разве 
притяжение перестает быть 
фактом? Не т.  Просто закон 

Факты 
 и 
истина — Кеннет Коупленд

подъемной силы превосходит 
его.

Подобным образом болезни 
и недуги являются фактами. 
Но записанное в Исайи 53:5: 
«Ранами Иисуса мы исцелились» 
превосходит эти факты. Это 
истина, которую невозможно 
изменить. Более того, если вы 
примените эту истину, она будет 
каждый раз побеждать болезни! 
Истина, которую вы применяете, 
изменяет факты.

Применяйте ее. Это ключ. 
Вы можете надеть свою самую 
лучшую одежду для пу теше-
ствий, собрать чемодан, сесть в 
отличный самолет, но вы даже не 
оторветесь от земли до тех пор, 
пока кто-то не включит двига-
тели и не приведет в действие 
закон подъемной силы.

Нам необходимо применять 
свою веру так, как это делал 
Иисус. Нам нужно научиться 
превосходить наши естествен-
ные обстоятельства, приводя в 
действие сверхъестественный 
закон веры. Поэтому примените 
истину к своим фактам сегодня. 
Говорите записанное в Исайи 
53:5 своему телу. Говорите запи-
санное в Послании к Филиппий-
цам 4:19 своим нуждам. Провоз-
глашайте записанное в Исайи 
54:13 над своими детьми. И вы 
увидите, как истина изменит 
факты!|
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молитва спасения

Если Вы не знаете Иисуса
как своего Спасителя 
и Господа, просто 
помолитесь следующей 
молитвой в вере и Иисус 
станет вашим Господом!

Отец Небесный, я прихожу 
к Тебе во имя Иисуса. 
Твое Слово говорит, что 
“...всякий, кто призовет 
имя Господа, спасется” 
(Деяния 2:21). 
Я призываю Тебя. Я молюсь 
и прошу Тебя, Иисус, войди 
в мое сердце и будь Господом 
моей жизни, как написано 
в Послании к Римлянам 
10:9-10: “Если устами твоими 
будешь исповедовать Иисуса 
Господом и сердцем твоим 
веровать, что Бог воскресил 
Его из мертвых, то спасешься”. 
Я делаю это сейчас. 
Я исповедую, что Иисус – 
Господь, и я верю в своем 
сердце, что Бог воскресил Его 
из мертвых. Теперь я рожден 
свыше! Я христианин – дитя 
Всемогущего Бога! Я спасен! 
Еще Ты сказал в Своем Слове: 
“Итак, если вы, будучи злы, 
умеете даяния благие давать 
детям вашим, ТЕМ БОЛЕЕ 
Отец Небесный даст Духа 
Святого просящим у Него” 
(Луки 11:13). 
Я также прошу Тебя, исполни 
меня Духом Святым. 
Дух Святой, поднимись во 
мне, когда я буду прославлять 
Бога. Я ожидаю, что буду 
говорить на иных языках, как 
Ты дашь мне провещавать 
(Деяния 2:4).

Начните прославлять Бога 
за исполнение Вас Святым 
Духом. Произносите те слова 
и слоги, которые Вы получили 
не на своем родном языке, 
а на языке, данном Вам 
Духом Святым.

С Миссией я знакома с 1996г. 
Я тогда уже была верующей.

Церковь была близко к моему дому, 
но посещала я ее редко, так как 

страдала артрозом тазобедренных 
и коленных суставов. С палочкой я с 
трудом передвигалась по комнате.
Я не могла спуститься с 3-го этажа, 

и сын перевез меня в маленький 
домик, унаследованный им от 

бабушки. Здесь было много зелени, 
и зеленая дорожка вела от дома к 

улице. Каждый день я упражнялась, 
но боли были сильными и 

медикаменты помогали плохо.
Однажды я включила какой-то 

канал и увидела Глорию Коупленд. 
Она проповедовала об исцелении. 
Я слушала с замиранием сердца, 
как будто оторвавшись от земли. 
И когда Глория сказала: «А теперь 
отбросьте костыли и идите!» – я 

поднялась и пошла.
Опомнилась уже во дворе под 

елкой и без палочки. И это было 
мое первое исцеление. С тех 

пор я стала ходить без палочки, 
боли прошли.

Г.Г. Украина, Борисполь


